

Treffsicher mit Bogen



LOREEN KLÄR vom TV Forst hat mit dem Recurvebogen Silber geholt. Foto: of

TV Forst/SSG Vogel Östringen. Zwei Sportlerinnen aus der Region waren kürzlich bei den deutschen Meisterschaften der Bogenschützen im hessischen Kleinostheim überaus erfolgreich und schafften den Sprung aufs Treppchen. Zunächst gewann Loreen Klär vom TV Forst in der Schülerklasse A die Silbermedaille in der Disziplin Recurvebogen. Die 14-jährige Schülerin, die das Bruchsaler Justus-Knecht-Gymnasium besucht, schießt seit etwa fünf Jahren im Verein und gilt als großes Talent. Im Finale musste sich die ehrgeizige Sportlerin lediglich der neuen Meisterin Elisa Tartler (574 Ringe) vom SV Bavaria Thulba/Bayern geschlagen geben, belegte jedoch mit 563 Ringen klar vor Janina Knödler (554 Ringe) von der Sgi Welzheim den zweiten Platz.

Loreen Klär war ohne große Erwartungen zu ihrer ersten deutschen Meisterschaft gereist, wie das Trainerteam um Manfred Böser und Frank Klär berichtet. Umso größer war die Freude bei den Verantwortlichen und mitgereisten Fans, dass sie ohne Nervosität und

„ziemlich cool“ einen Pfeil nach dem anderen ins Ziel brachte.

Auch die Bogenschützen der SSG Vogel Östringen sorgen weiterhin für Furore. Nach dem Bundesliga-Aufstieg der Mannschaft sowie dem deutschen Hallenmeistertitel der Compound-schützen gelang Alexandra Wollitzer im Einzelwettbewerb der nächste Coup. Ebenfalls in Kleinostheim gewann die 26-jährige Sportlerin überraschend die Bronzemedaille in der Damenklasse Recurve. Im Semifinale musste sich die Bogenschützin lediglich Elena Richter, die Deutschland noch im Vorjahr bei den Olympischen Spielen in London vertreten hatte, mit 6:4 Punkten geschlagen geben. Im „kleinen Finale“ zeigte sie sich jedoch auf die Minute topfit, bezwang ihre Gegnerin aus Nürtingen mit 6:2 und sicherte sich mit einer bravourösen Leistung Platz drei.

Martina Wollitzer, Sportleiterin der SSG Vogel Östringen: „Diese Saison wird wahrscheinlich schwer zu toppen sein. Wir schreiben im Moment gerade unsere Never Ending Story“.



ALEXANDRA WOLLITZER von der SSG Vogel Östringen. Foto: pr